

日本の子どもたちのために



次の世代を担うオーストラリアの子どもたち

なのかもしません。オーストラリアでは、個性豊かで自分を持つてゐる人が多いように感じます。学校教育修了後の進路も、高校生の時から職業体験などを通じて、将来はどの方向に進むかを決めているようです。大学に入学することはよりも卒業することが難しいといつておられる大学のシステムも影響していまますが、何をやりたいか分からぬいけどりあえず大學に進学する、というような学生はほとんどいません。

全く異なる業種から教職員を目指す中年世代もめずらしくありません。このオーストラリア流、再チャレンジが日常茶飯で行われる社会は、日本人の私にはとても新鮮に映りました。

親が子どもの教育にかかることも重要なことでしよう。前回、「親業」(ペアレンティング)について触ましたが、親が子どもの教育を学校任せにせず、親が子どもを育てる、人間を育てるのだという意識を持つことが大切ではないでしょうか。

地球人としての視野、移りゆく社会で生き抜く

力を育てるといった、子どもの未来を見据えた教育も必要です。今は先行きが不安な時代ではありますが、親が生き生きとして子供も一緒に生活をエンジョイすることができ、子どもたちが大人になりたい、将来に大きな希望を持つようになるのかもしれません。そんな社会にしていきたいものです。

(新山直子、メルボルン在住)

(おわり)